



Sehr geehrte Damen und Herren,

in Weinheim hat sich eine Initiative mit dem Ziel entwickelt, bis zu den Wahlen zum Europäischen Parlament im Mai des nächsten Jahres für die europäische Idee zu werben.

Diese Idee wird seit einigen Jahren von nationalistischen Strömungen kritisiert und zum Teil auch desavouiert. Die Befürworter eines vereinten Europa scheinen in die Defensive gedrängt und geschwächt. In einer krisenhaften Weltlage werden die politischen Aufgaben für eine EU bedeutender aber auch schwieriger. Europäische Union selbst denkt zwangsläufig über eigene Defizite und notwendige Veränderungen nach.

Erfreulicherweise unterstützen diese Initiative Gruppierungen und Institutionen aus der Mitte der Weinheimer Stadtgesellschaft, so das Bündnis „Weinheim bleibt bunt“, die Bürgerstiftung Weinheim, der Jugendgemeinderat, die Volkshochschule, die Musikschule und die Weinheimer Jugendmedien.

Als Schirmherr konnten wir unser derzeitiges Stadtoberhaupt, Ersten Bürgermeister Dr. Torsten Fetzner gewinnen.

Bis zu den Europawahlen im Mai des nächsten Jahres haben wir Veranstaltungen unterschiedlicher Art geplant, die Sie dem beigefügten Text entnehmen können, der die Grundlage für die demnächst erscheinende Website bildet. Zum Abschluss ist am

Sonntag, 12. Mai 2019

drei Tage nach dem Europatag und zwei Wochen vor dem Wahltag ein Konzert mit Weinheimer Chören geplant:

„Stimmen für Europa“

Wir möchten Sie hiermit sehr herzlich dazu einladen, an diesem besonderen Ereignis mit Ihrem Chor dabei zu sein.

Die Veranstaltung wird am Blauen Hut neben dem Schlossparkteich stattfinden. Dort wird eine große überdachte Bühne mit einem E-Piano sowie Bestuhlung für die Zuhörerinnen und Zuhörer aufgebaut sein. Für elektronische Verstärkung sorgt eine entsprechende Beschallungstechnik. Das Konzert soll um 11:00 Uhr beginnen und je nach Anzahl der teilnehmenden Chöre und Gruppen bis 16:00 Uhr oder 17:00 Uhr dauern.

Jeder Chor hat eine Auftrittszeit von 10 – 15 Minuten plus 5 Minuten für Auf- und Abgang. Auf dem Programm sollen Lieder aus Europa stehen. Am Ende der Veranstaltung singen alle Chöre und das Publikum gemeinsam die „Ode an die Freude“ von Ludwig van Beethoven (Europahymne). Um die Wartezeit zwischen den Auftritten zu verkürzen, besteht die Möglichkeit, kurze Platzkonzerte in der Innenstadt zu geben.

Wenn Ihr Chor an der Veranstaltung mitwirken möchte, dann melden Sie sich bitte mit dem beigefügten Anmeldeformular möglichst bald an bei Jürgen Osuchowski c/o Musikschule Badische Bergstraße, Weststraße 12, 69469 Weinheim, Telefon 68572 schulleitung@msbb.de. Sie erhalten dann zu gegebener Zeit weitere Informationen zu Ihrer Auftrittszeit sowie die Noten der Europahymne. Gerne steht Ihnen Herr Osuchowski für weitere Informationen zur Verfügung.

Für das Programmheft benötigen wir bis zum 14. März 2019 die Texte der von Ihnen vorgesehen Lieder in der Originalsprache und in der deutschen Übersetzung.

Für das leibliche Wohl ist am Veranstaltungstag gesorgt. Getränke und Essen können an Ständen gekauft werden.

Der Eintritt ist frei.

Wir würden uns freuen, bald von Ihnen zu hören und sind mit den besten Grüßen

Dr. Alexander Boguslawski Dr. Adalbert Knapp Sabine Nick Jürgen Osuchowski